

芦刈町夏まつりで 楽しく踊ったよ

芦刈保育園



有明海にひろがる干潟
遠くから聞こえる浮立太鼓
ソーラン節の曲が流れてくると
自然に手足が動き出す芦刈保育園伝統踊りを年長児が汗びっしょりで披露しました。
たくさんの拍手をもらって、とても嬉しかったです。

初めての芦刈での干潟体験 『楽しかったよ』

小城幼稚園・わかば保育園

はじめ、子どもたちはぬるぬるした感触の泥を触り、数人の子どもは、入りたがらませんでした。ところが干潟に、ムツゴロウ、シオマネキの姿を見つけると、追いかけたり、捕まえたりと大歓声が上りました。担任の先生が思わずヘッドスライディングで泥に滑り込み、それを見た子どもたちも競ってダイナミックにヘッドライトでイングをし、全身泥だらけになりました。「とつとも楽しかったね…。」と潟遊びを満喫した子どもたちの笑顔が印象的でした。



編集後記

スポーツの秋、運動会の時期がきた。日頃鍛えた肉体の躍動を發揮し、見ることは実際に素晴らしい。いつの時代にも健康でありたいと誰もが願う。だがその健康を守る社会保障制度、国保が財政的な課題を抱え、医療制度設計も不透明で課題が山積。小城市国保も、ご他聞にもれず、赤字経常を縮小するため、昨年否決した国保税引き上げ案を再提出、可決した。

改正は来春から3カ年を段階的に引き上げ、それでも赤字の時は、一般会計から補てんすることになった。

医療制度に頼らない健康維持のためにも無理のない体力づくりに汗を流そう。(岸)

委員長	西正博
副委員長	富永正樹
委員	岸川弘文
ク 桶渡	利光実